Voltairenet.org

Réseau Voltaire

Mise en scène en marge de la manifestation « Je suis Charlie »

RÉSEAU VOLTAIRE INTERNATIONAL | 25 JANVIER 2015

ESPAÑOL



es 56 chefs d'État et de gouvernements qui auraient participé à la manifestation organisée par l'Élysée, le 11 janvier 2015 à Paris, n'y étaient pas.

En réalité, ils se sont regroupés quelques minutes dans une rue adjacente du cortège, à hauteur de la station de métro Voltaire, pour poser devant la presse internationale.

Ils ne se sont jamais joints au cortège national, dont ils n'ont jamais formé le « carré de tête ». Ils n'ont jamais défilé avec la population dans les rues de Paris.

Source : « Mise en scène en marge de la manifestation « Je suis Charlie » », *Réseau Voltaire*, 25 janvier 2015, www.voltairenet.org/article186540.html

1 sur 1 26/01/2015 08:47